

## Umflaggung: Wachsende Flotte unter Schwarz-Rot-Gold



Foto: Hansa Mare

**DEUTSCHE FLAGGE:** Hansa Mare hat die „Mare Internum“ umflaggt.

Nach Ausbruch der dramatischen Wirtschaftskrise wurde die unter deutscher Flagge fahrende Handelsflotte auf rund 440 Schiffe dezimiert. Mit dem Aufschwung aber kehrt sich der Trend wieder um.

Mit gutem Beispiel voran geht Hansa Mare. Seit dem 20. Dezember 2010 fährt mit der MS „Mare Internum“ das vierte Schiff der

Bremer Reederei unter der Bundesflagge. Nach der Umflaggung des 3.000-TEU-Containerfrachters von Antigua & Barbuda nach Deutschland MS „Mare Internum“ übertrifft Hansa Mare die vereinbarte Anzahl an Schiffen unter deutscher Flagge.